

## Seminar für unseren Schülerrat

Im Oktober 2018 haben 24 Vertreter des Schülerrates unseres Schulzentrums am Intensivseminar „Mitwirkung mit Wirkung“ teilgenommen.

Ziele waren, den Schülerinnen und Schülern konkretes Wissen zu Möglichkeiten der Mitwirkung in der Schule zu vermitteln, ihnen Rechte, Aufgaben und Pflichten von Schülervertretern zu erläutern, sie im Konflikt- und Projektmanagement fortzubilden, und einen intensiven Austausch zu ermöglichen.

Wie ist das eigentlich mit der Mitwirkung in den verschiedenen Schul-Gremien?

Wie weit reicht unser Einfluss?

Was ist zur Mitwirkung von Schülern im Schulgesetz festgeschrieben?

Was können wir wie tun, um aus einer Idee ein Projekt zu machen?

Angeleitet durch Miriam und Ken, die als Schülermoderatoren für die Deutsche Kinder- und Jugendstiftung Sachsen durch Deutschland reisen und Schülerräte ausbilden, haben unsere Schüler diese und viele weitere Fragen bearbeitet und sich viel neues Wissen angeeignet, Problemlagen diskutiert und Lösungsansätze gefunden.

Am Ende des Tages stimmten alle darin überein, dass dieses Seminar wirklich sinnvoll und lehrreich war. Der Vorstand unseres Schülerrates hat sich vorgenommen, die Arbeit des Schülerrates zu optimieren und wieder mehr Schüler für gemeinsame Projekte zu gewinnen. An vielen kleinen Themen soll nun gezielter gearbeitet werden, zudem ist die Teilnahme an Fachschaftssitzungen der Lehrkräfte geplant.

Möglich wurde dieses Seminar durch die finanziellen Mittel des Europäischen Sozialfonds, die wir mit Hilfe des Bundesprogramms „Demokratie leben!“ und des Kreisjugendring Ludwigslust-Parchim e.V. generieren konnten.



Gefördert vom



im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**

